

Finances publiques : Eric Lombard annonce « un effort » « très considérable »

La presse, à l'image de L'Opinion, relaie les propos du ministre hier sur BFMTV, ainsi que ceux de Sophie Primas au Grand Jury RTL. S'il a annoncé « un effort » « très considérable » de 40 milliards d'euros – une haie très élevée à franchir, juge L'Opinion –, **Eric Lombard a à nouveau fermé la porte à toute augmentation des impôts, aussi bien pour les classes moyennes que pour les entreprises.** Selon L'Opinion, cette marche « colossale », comme la qualifie un député qui soutient le gouvernement, s'explique par le **maintien de l'objectif d'une réduction du déficit à 4,6 % du PIB.** La trajectoire financière pour les prochaines années devrait être dévoilée mercredi en Conseil des ministres, avant d'être envoyée à Bruxelles. Elle ne prend pas encore en compte toutes les conséquences possibles de la guerre commerciale de Donald Trump sur l'économie. (L'Opinion, p.5)